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  点　鐘  　宮﨑会長
  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  司　会  　伊藤副幹事
■新事務局員紹介� 湯浅　佐江　さん

  記念品贈呈  　望月副会長
■誕生祝
　松尾隆志、関口俊雄、加藤真一、
　曽我隆一、米田俊博、伊藤雅典、
　丸山研二、橋本　実
■結婚祝
　加藤真一、釜谷邦夫
■皆勤賞
　樋口正弘
  奨学金贈呈  　宮﨑会長

◎米山奨学生� オウ　ギョウソウ　さん
  会長報告  　宮﨑会長
報告です。４回目最後の炉辺会合が開かれました。
本日の理事会の承認事項としては８月・９月の行事
予定が承認されました。新入会員候補者の株式会社小
川屋の伊藤大介さんと横田会計事務所の横田幸雄さん
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2018.8.7（火）
第 3100 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

クラブ会報委員長…江原　友樹

幹　　　事…温井　尚久

編　集　者…江原　友樹

２名の審議が行われました。紹介
者は二人とも鴻田パスト会長です。
次に藤沢茂会員と三原豊章会員の
例会出席免除について審議され、
お二人とも免除条件に合致してお
り承認されました。
続いて本多博己会員のＲＩ理事
候補者推薦について審議されました。ＲＩは世界200
以上の国と区域に広がる約35,000を超えるＲＣの連合
体で、理事会はＲＩの最高意思決定機関であり会長副
会長と17名の理事で構成され任期は２年です。今年度
日本のゾーンが３つから2.5に再編されましたが、
2840地区は第１から第２ゾーンに変わり、この第２
ゾーンに理事選出の順番が回ってきました。実際の選
出はゾーン内に理事指名委員会が設置され、審議が行
われ、多数決で内定しハンブルグでの国際大会で正式
承認となります。ＲＩ理事候補には厳しい資格要件が
あり当前橋クラブでは本多博己会員が唯一の有資格者
です。当クラブからＲＩ理事が輩出できれば創立65周
年に花を添える大変名誉なことであり、全員一致で推
薦が決定しました。例会での承認が必要な事項ですの
で、皆さんにお諮りいたします。正式に当クラブから
本多博己パストガバナーをＲＩ理事候補に推薦いたし
ます。ホームページに関するアンケートのことですが
ホームページの刷新は今年度のクラブの方針として掲
げましたが、皆さんのご意見や現状を確認したいとい
う嶋田委員長の発案でアンケートを出すことになりま
した。
  会長の時間  ��　宮﨑会長
会長の時間ですが私にとって８月は鎮魂と慰霊の月
です。８月５日は前橋の大空襲があり、この空襲では
前橋の８割が焦土と化し、家も６割が焼失し、死者も
535人を数えたとのことです。８月６日の広島原爆の
日、９日の長崎平和記念日と続き、８月12日は33年前
に史上最大の航空機事故となった群馬御巣鷹山での日
航機墜落事故があり、そして８月15日の終戦記念日と



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

続きます。私が直接関わったのは日航機の墜落事故だ
けですが、その夏も非常に暑くて、そのときの虚しさ
や苦しさを暑さと共に思い出します。
戦争に関しては私は富岡育ちで富岡は山に囲まれた
小都市で空襲もなく前橋や高崎に比べると戦争に関す
る話や遺物、戦争につながる記憶はほとんどなく私の
戦争の恐ろしさに対する感情はその後に読んだ小説や
手記、映画、また戦争の資料館で見たり聞いたりして
培われたものです。戦没者学生の「きけわだつみの声」
や五味川純平の「人間の条件」、野坂昭行の「火垂る
の墓」、大岡昇平の「野火」、浅田次郎の「終わらざる夏」
などです。その他、長崎原爆資料館や沖縄のひめゆり
の塔資料館などの展示を見る度に、その恐ろしさや虚
しさを強く感じるようになりました。
犠牲になった非常に多くの方々の無念を想像すると
き、８月は自然が生命を謳歌している真夏だからこそ
余計にその絶望感を強く感じるのでしょう。
これらの出来事はすべて人間によって引き起こされ
たもので、これに比べると自然災害の犠牲はずっと少
ないです。人間は何故このような無意味で愚かなこと
をしたのかという疑問がわき、繰り返さないためには
どうすべきなのか、考えざるを得ません。先の戦争で
も国民の一人一人は戦争の恐ろしさは知っていたはず
ですが、結局あのような結果を引き起こしてしまいま
した。しかし直感的に当時の指導者の「精神論が好き」、
「妥協は敗北」、「物事を見たいように見る。」ことには
違和感を覚えます。「自省が無い」ことこそ大きな過
ちにつながると思います。
  ＲＩ理事候補  　本田パストガバナー

  幹事報告  　温井幹事
１�、事務局の夏季休暇は、８月10
日（金）～16日（木）までです。
２�、８月14日（火）の例会は休会
です。
３�、地区より西日本豪雨被害義捐
金募集のお願いが来ています。
　�　募金箱を回しておりますのでまだの方は、１人当
たり1,000円を目安にご寄附いただけましたら幸い
です。ご協力お願いいたします。
４�、次回の例会は８月21日（火）、場所は群馬銀行本
店例会場、狩野会員増強委員長の卓話です。
５�、本日、例会終了後、本例会場でゴルフ部会総会が
実施されます。

  副幹事報告  

例会変更：前橋北ＲＣ、前橋中央ＲＣ、伊勢崎東ＲＣ、
伊勢崎南ＲＣ、安中ＲＣ、沼田ＲＣ、富岡かぶらＲＣ
  出席報告  　廣田会員
会　員　数：120名

　　　　　{ 出席者　88名

欠席者　32名
本日出席率：77.19％
前々回訂正：73.28％

  ニコニコBOX報告  ��今泉会員
■平方�　　宏…鎮

ちんこん

魂の８月。
　　　�　73年前の前橋空襲で535名の市民の命が失わ

れた事をいたみ、８月５日に追
つい

悼
とう

慰
い

霊
れい

祭
さい

が行な
われました。平和を祈ります。

■関口�　俊雄…1930（昭和５年）８月４日生。元気で米
寿を迎えることが出来ました。前橋ＲＣ宮﨑会
長様から心のこもった立派なコチョウランのお
花を戴き感激しております。有難うございます。

　　　�　これからも健康第一に、ロータリアンとして、
生涯現役で頑張って参ります。

　　　　今後共よろしくお願い申し上げます。

  ロータリーの友報告  　星崎会員


